Backhaus-Hocketse der Bürgerstiftung Nordheim bei Traumwetter

Vermutlich den letzten schönen Sommertag in diesem Jahr hat die Nordheimer Bürgerstiftung am vergangenen Samstag für ihre Backhaus-Hocketse erwischt. Obwohl die Temperaturen eher für einen Abschlussbesuch im Freibad gesprochen haben, war auf die Besucher rund ums Rathaus einmal mehr Verlass.



Sowohl direkt am Backhaus als auch auf der Rathaus-Terrasse im Park waren die Schattenplätze unter den Sonnenschirmen gesucht. Dort schmeckten dann sowohl Kaffee als auch kühle Getränke köstlich; zu den Seelen und Streuseln muss hier nichts mehr gesagt werden und auch die Stimmung der Gäste untereinander war wie immer überaus angenehm.



Absolut zuverlässig: die Nachfrage nach den leckeren Streuseln sorgt stets für Andrang

Ein herzlicher Dank geht vor allem an die tüchtige Mannschaft im Backhaus, die vom frühen Morgen an aktiv war, um das gefragte Backwerk rechtzeitig und in erforderlicher Menge aus dem Ofen zu bringen. Doch auch die Helfer außerhalb vom Backhaus, zuständig für hitzebedingt dringend notwendige Versorgung mit ausreichend Getränken und Verkauf der Backwaren einschließlich Auf- und Abbau haben vorbildlich zusammengearbeitet, um dieses Gemeinschaftserlebnis in der Ortsmitte zu ermöglichen – dankeschön.

Dank geht einmal mehr auch an die Freiwillige Feuerwehr und den Ortsverein des Deutschen Roten Kreuzes, die den Rahmen der Backhaus-Hocketse nutzten, um über ihre Arbeit und insbesondere die Möglichkeiten für die Jugend zu informieren. Dass ausgerechnet diese wetterbedingt offensichtlich das Freibad bevorzugte, tat der guten Stimmung rund ums Backhaus keinen Abbruch.





Die Bürgerstiftung bedankt sich bei allen Besucherinnen und Besuchern und freut sich schon jetzt auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr. Das gute wirtschaftliche Ergebnis der Backhaus-Hocketse wird der Bürgerstiftung helfen, weiterhin sinnvolle Projekte in Nordheim und Nordhausen unterstützen zu können.